
Anfrage Nr. 15/53

Datum: 27.01.2023
Anfragesteller: AfD

Sozialausschuss 28.02.2023 Kenntnis
Gesundheitsausschuss 10.03.2023 Kenntnis

Tagesordnungspunkt:
Schäden durch die Corona-Impfung

Fragen/Begründung:

1. Wie viele Entschädigungsanträge wegen  Folgen der Corona-Impfung werden aktuell vom LVR
bearbeitet?

2. Wie lange dauert die durchschnittliche Bearbeitungszeit eines Entschädigungsfalls und wie viele
Personalstellen sind für die Bearbeitung von Entschädigungsfällen vorhanden?

3. Wie viele Anträge von Corona-Impfschäden wurden in 2021 und in 2022 abschließend bearbeitet?
Wie viele Anträge davon wurden vom LVR abgelehnt und wie viele wurden bewilligt? (Bitte genaue
Aufschlüsselung nach Jahr und ggf. Ablehnungsgrund)

4. Wie hoch ist die Gesamtsumme der Entschädigungszahlungen für 2021 und 2022?

5. Aus welchen Haushaltsmitteln werden die Entschädigungszahlungen geleistet?

6. Welches medizinischen Diagnosen führten zu einer Entschädidung? (Bitte Aufschlüsselung nach
Diagnosen und Fallzahlen)
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